



Columnas ESTATALES

31 de mayo 2024



Para que cuente,
¡Vota!

SE COMENTA

Que ayer, otro bombazo preelectoral: la cantada expulsión del **ex gobernador mexicano Alfredo Del Mazo Maza del Partido Revolucionario Institucional**, donde militó durante toda su vida, literalmente. Después de la derrota en el Estado de México el año pasado, su enemigo jurado **Alejandro Moreno** lo había advertido, pero curiosamente justo ayer decidió concretar la jugada.

Que probablemente lo que aceleró esto fue la *chapulineada* de **Alejandra Del Moral** hacia la causa de la presidencial Claudia Sheinbaum hace unos días. No faltó quién viera aquel movimiento como instrucción del propio **Del Mazo**, y a manera de “avanzada” de la decisión que personalmente ya había tomado, ante la clara posesión que **Ali** tenía del partido, y especialmente en el **Edomex** a través de la dirigente estatal **Ana Lilia Herrera Anzaldo**.

Que aunque esa ruptura era una muerte anunciada, a muchos les extrañó sobremedida la medición del famoso **timing político**. ¿Defenestrar al encumbrado priista a tres días de la elección, ayudará a la causa **tricolor** que postula a **Xóchitl** o más bien la perjudica terriblemente? El **domingo** podrá saberse.

Que hay quienes ven la polémica expulsión como una dura advertencia para algunos **priistas** que pudieran estar operando en favor de la competencia, de lo que acusan al de **Atlacomulco**, como caballos de **Troya** para intentar el carro completo para la **4T** en la jornada electoral.

Ahora la especulación es la lista negra de quién sigue, sea cual sea el resultado en las urnas.

Que queda para el registro la respuesta de **Del Mazo**, un sentido “no me corren, yo me voy”, en medio de los calificativos contra **Moreno Cárdenas**, y la acusación de que está enterrando al **PRI**. De fondo debe estar el máximo **Tlatoani** morenista, pensando satisfecho en aquella frase de que “cuando tus enemigos se estén peleando, no los distraigas. —

EN LOS PASILLOS

ÚLTIMO DÍA

Dicen que este 31 de mayo vence el plazo para que quienes solicitaron una **reimpresión** de la **credencial de elector**, puedan recogerla y votar el próximo domingo 2 de junio. Hablamos de más de **225 mil 600 solicitudes** de reimpresión, las que mexicanos tramitaron entre febrero a **mayo** ante el Instituto Nacional Electoral (INE) del total, están **pendientes** por recoger más de 15 mil.

NO ENTIENDEN

Comentan que debido a lo incipiente de las **lluvias**, el combate a incendios forestales continúa, en especial en la **zona sur** del Estado de México, donde la **ola** de calor ha **impactado** de manera contundente. De acuerdo con campesinos de la **región**, la mayoría de eventos en la zona son por la práctica de la **roza**, que consiste en hacer quemas antes de la **siembra**.

LABOR CONJUNTA

Aseguran que otro **pozo** con restos humanos fue localizado en el municipio de Nicolás Romero, ahora en la comunidad de **Cahuacán**. En esta ocasión, la Fiscalía General de la República (FGR) es quien **encabeza** la investigación, mientras que su similar mexiquense, sólo **coadyuva** con **peritajes**. Los operativos de la Guardia Nacional continúan en el municipio, luego de las **detenciones** de más de **10 policías** por el caso del pozo con restos **humanos** hallado en el poblado de Magú.

HASTA CUÁNDO

Cuentan que **usuarios** del Mexibús exigen que se haga algo para **frenar** la permanente invasión de automóviles del **carril confinado**, esto debido a que cada vez son más los **automovilistas** quienes usan este carril **exclusivo** y además de exponer su vida, lo hacen con el resto de **automovilistas**.



Juan Cuenca Díaz

A votar

El domingo 2 de junio será una fecha muy importante para el país, pues se llevará a cabo la jornada electoral donde se habrán de designar al próximo titular del Ejecutivo federal, las y los integrantes del Congreso, nueve gubernaturas, la jefatura de Gobierno de la CDMX y miles de cargos más.

Los candidatos a ocupar la máxima posición política son tres: las señoras Xóchitl Gálvez Ruiz y Claudia Sheinbaum, y el señor Jorge Álvarez Máynez, aunque las dos primeras encabezan las preferencias, según la mayoría de las encuestas publicadas.

Durante las campañas de promoción han expuesto ideas, propuestas y programas, y desde luego han ofrecido atender las necesidades de los distintos sectores, si bien debe destacarse que la primera ha reiterado su compromiso del cambio inmediato de muchas cosas, y la segunda mantiene su posición de seguir la línea marcada por el actual régimen. En consecuencia, la ciudadanía está obligada a honrar la democracia, en el sentido de participar activamente y emitir su voto, libre y secreto, por quien considere la mejor opción, pero también, a exigirle a las autoridades estar a la altura de las circunstancias, a fin de garantizar una jornada en las condiciones idóneas de paz, legalidad e independencia.

En momentos de tanta trascendencia lo deseable es fortalecer este ejercicio, con la convicción de hacer valer los derechos constitucionales, fomentar el pluralismo y darle certeza al proceso, a partir de una intervención racional y debidamente informada. Cuando las personas deciden tomar distancia de este tipo de acontecimientos, por desgracia algo muy arraigado en un alto porcentaje de la población, se presenta el indeseable fenómeno del abstencionismo, cuyos efectos abren la posibilidad de tener gobiernos poco representativos y de escasa legitimidad, casi siempre alejados de los legítimos intereses de los grupos vulnerables, víctimas preferidas del perverso asistencialismo.

Desde luego, la influencia de la educación es fundamental, pues si no se tiene en el nivel adecuado, existe un mayor riesgo de que sobrevengan el conformismo y la apatía de la gente ante las causas de beneficio social, al no dimensionar las consecuencias de tal conducta. Por eso, con el

Fortalecer este ejercicio, con la convicción de hacer valer los derechos constitucionales, fomentar el pluralismo y darle certeza al proceso, a partir de una intervención racional y debidamente informada

apoyo de diferentes estrategias, en los países de avanzada se ha procurado generar las competencias cívicas suficientes, basadas en el conocimiento de los valores fundamentales, sin depender de los procesos verticales ni de los estrictamente formales, relativos al aumento de normas y controles, junto con la creación de más burocracias.

En el caso de los jóvenes, adquirir la calidad de ciudadano no se limita al simple hecho de obtener una credencial de elector. Es reconocerse como factor importante de la estructura comunitaria, de asumir responsabilidades e involucrarse en la construcción de un entorno favorable en lo personal, familiar y colectivo. En su cabal interpretación, la política es un quehacer orientado a fortalecer la democracia y los conceptos asociados de justicia y respeto a la dignidad humana; de erradicar la discriminación y consolidar entre las personas el comportamiento ético y la lucha permanente en contra de esa terrible enfermedad, donde se combinan corrupción, impunidad y nepotismo.

En resumen, la votación consciente de la ciudadanía es la verdadera esperanza del cambio pacífico, de modernizar liderazgos e impulsar el funcionamiento correcto de las instituciones. La libertad del individuo debe ser ejercida de manera razonada, sin resignarse a quedar con esa cualidad atrofiada, y mucho menos esperar soluciones mágicas, si se les permite a otros decidir sobre el propio futuro.

Ingeniero civil, profesor de tiempo completo en la UAEM.
juancuencadiaz@hotmail.com



Eduardo López Sosa

Todos a votar el próximo domingo

Este domingo 2 de junio del 2024, será una jornada electoral importante y trascendente en todo el país, ya que habrá elecciones federales y estatales, más de 20 mil 708 cargos de elección popular estarán en juego: ¡PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA!; 128 senadores 64 de mayoría; 32 de primera minoría, y 32 de representación proporcional; 500 diputados federales (300 de mayoría relativa y 200 de representación proporcional); además de estos cargos federales, en 31 estados del país (con excepción de Coahuila) se renovarán los Congresos locales. También en 25 de las 32 entidades federativas habrá cambio en mil 580 ayuntamientos, es decir, gobiernos municipales, 24 juntas municipales y 16 alcaldías y consejerías en la Ciudad de México.

En el Estado de México se elegirán 2 senadores por mayoría, uno por primera minoría; también habrá candidatos a diputados federales y locales, 125 candidatos a presidentes municipales; 136 sindicaturas de mayoría y 11 de representación proporcional; así como 966 regidurías.

Es decir, nos entregarán 5 boletas, para depositar nuestro voto.

Todos los mexicanos inscritos en el padrón electoral debemos acudir el próximo domingo a ejercer nuestro derecho al sufragio, tomando en consideración lo que señala la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 36 fracción III que a la letra dice: "Son obligaciones del ciudadano de la República... Votar en las elecciones y en las consultas populares en los términos que señale la ley".

La propia Constitución señala como el derecho al sufragio, como una obligación y un derecho; y yo diría que más que derecho y obligación es un "deber"; por eso debemos identificar en donde se encuentra ubicada la casilla electoral que nos corresponde y debemos acudir a ejercer nuestro derecho del voto

Todos los mexicanos inscritos en el padrón electoral debemos acudir el próximo domingo a ejercer nuestro derecho al sufragio, tomando en consideración lo que señala la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 36 fracción III

Es decir, que la propia Constitución señala como el derecho al sufragio, como una obligación y un derecho; y yo diría que más que derecho y obligación es un "deber"; por eso debemos identificar en donde se encuentra ubicada la casilla electoral que nos corresponde y debemos acudir a ejercer nuestro derecho del voto, lo más pronto posible a partir de las 8:00 de la mañana cuando se abren las casillas electorales.

Ya que a través del voto los mexicanos intervenimos en la vida política del país; ya se acabaron las campañas políticas, ya se acabaron las porras y los anuncios en los medios electrónicos y los periódicos, ahora sólo nos queda reflexionar por quién vamos a votar.

¡Todos a votar este domingo!

CUESTIÓN POLÍTICA

**MARCO A.
GARCÍA
GRANADOS**

garciagranados@hotmail.com



Todos a votar con un México dividido

Legó el día. El tiempo de la verdad en donde el voto ciudadano decidirá la contienda que reunirá a casi 90 millones de posibles sufragantes.

El domingo se despejará la duda de quién será la primera mujer que registrará los destinos de casi 130 millones de mexicanos, en un país convulsionado

por la violencia extrema que ha cobrado la vida de más de 180 mil víctimas, la cifra más alta de la que tengamos memoria los connacionales.

Por ello será trascendente la jornada del domingo próximo, donde unos buscarán la ratificación de la administración lopezobradorista o el cambio por otra opción encabezada por la panista Xóchitl Gálvez.

Lo que sí es un hecho es que más de la mitad de la población enfrentará a otros grupos que bajo el cobijo del presidente López Obrador han hecho de muchos rincones de la geografía nacional sus auténticos cotos de poder en los que ni la misma policía se atreve a entrar.

De esa forma, el domingo en las urnas, los que salgan a votar por su candidata dejarán constancia de que elegirán, por convencimiento o por revanchismo, cuál es la mejor corriente que debe permanecer; o bien, el cam-

bio sustancial que muchos millones de mexicanos deseamos que acontezca.

Con todo lo vivido hasta este día, sin duda muchos millones de mexicanos se volcarán materialmente sobre las urnas para depositar el voto que establecerá la diferencia entre la prolongación del actual régimen, o bien, que le den aire a quien hoy detenta el poder fáctico que solo ocurre cada seis años en el México nuestro.

El domingo se escribirá otra nueva historia de México

El domingo se escribirá otra nueva historia de México. Quien gane será la protagonista de un esquema que quizá se salga de los cartabones establecidos, por convencimiento o por conveniencia.

Lo que será vital y de trascendencia para lograr los nuevos objetivos es que los casi 100 millones de mexicanos que están en el padrón salgan a votar. Sin votos no hay definición. Por eso, todos a votar este inminente domingo 2 de junio. No hay plazo que no se cumpla. Viva México. ■

El pico del pollo



Alfredo Albiter S.

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

¿Cómo dijo? (casi la última)

Vámonos con una parte más del muy solicitado diccionario electoral. Definiciones de rechupete: **DEBATE POLÍTICO**; Confrontación de ideas, planteamientos y programas partidistas, entre los candidatos de las diversas fuerzas políticas a cargos de elección popular, para desvirtuar los puntos de los contrincantes y dar sostén a sus propuestas frente al electorado, procurando de esa manera allegarse las simpatías de los electores y concomitantemente, los votos en las urnas. Bueno, eso dice la teoría, aunque en la realidad sea otra cosa... **DECISIÓN POPULAR**; Resolución adoptada por el pueblo. Se aplican estos términos para dar solidez a distintos tipos de acciones políticas, tales como el resultado de una elección, de un referéndum, de un plebiscito o de una medida adoptada por el parlamento, en el que presuntamente está representado el pueblo, al menos eso nos venden... **DEDAZO**; Término que se emplea para indicar que un gobernante, funcionario o aún, un candidato a presidente de la República fue elegido por la voluntad de una persona (quien lo señaló con su dedo índice), sin considerar la opinión de los ciudadanos, ni de su partido y sin respetar las normas de la democracia. Algo que suena muy conocido para todas las generaciones... **DELITO POLÍTICO**; Es una infracción, acto u omisión voluntaria de la ley penal cometida por causas o motivos políticos, sociales o de interés público castigada con pena grave. Es un acto típicamente antijurídico que se imputa a seres humanos y sometido a una sanción. El delito político se dirige a la conquista y ejercicio del poder público, así como a destruir un orden político concreto... **DEMAGOGIA**; Es la acción política oportu-

nista que consiste en hacer promesas imposibles de cumplir, tergiversar u ocultar los hechos y despertar los sentimientos de la gente para influir en ella y ganar su apoyo. Se trata de fingir que se defienden los intereses populares, mediante la atención de sus intereses inmediatos, sin consideración de sus consecuencias y del bien general de largo plazo, para conquistar o mantener un poder personal o de grupo. En realidad se desvía a las masas de la participación política efectiva... **DEMOCRACIA**; Sistema político ateniense creado por Clístenes en el año 510 a.C. cuya esencia consiste en que todos los polites, miembros plenos de la polis, participen en todos los asuntos públicos. Herodoto, alrededor del 450 a. C., definió a esa forma de gobierno como democracia. Clístenes es llamado el padre de la democracia... **DESINFORMACIÓN**; Es el proceso de presentar los hechos, de modo que se induzcan conclusiones equivocadas. Durante las campañas, la desinformación puede ser una táctica utilizada por los candidatos para atacarse o defenderse. En el primer caso, los hechos se manipulan para provocar la condena de los opositores; en el segundo, para justificar o aminorar la posible culpa o error de un candidato. Está asociada a la distorsión y a la propaganda "negra"... **ELECCIÓN, CALIFICACIÓN DE LA**; Es el razonamiento por el cual se decide que la elección se realizó conforme a las normas vigentes. En México, las legislaciones anteriores al COFIPE, disponían que la calificación de las elecciones de diputados y senadores, se hiciera por las respectivas Cámaras del Congreso de la Unión y que la de Presidente de la República fuera hecha por la Cámara de Diputados...Esto todavía no acaba, así es que ya le seguiremos...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.

· *Elecciones tenebrosas* · *Justicia para Enrique,* *ex egresado de la UAEMEX*

Elecciones tenebrosas.- Mientras sorbe de su café americano sin azúcar, acompañado de un omelette con queso, jitomate y serranos, el predicador de los editoriales nefastos recuerda que el domingo ocurrirán las elecciones más significativas de la historia de México, en las que se disputan 20 mil 286 cargos de elección popular. Y no sólo se elige a la presidenta o presidente del país, también a 9 gobernadores o gobernadoras y la Jefatura de la capital del smog, 500 diputaciones federales y 128 senadores, además de mil 808 ayuntamientos en 30 de las 32 entidades federativas.

Por eso son las más significativas. Pero lo son también porque depende de quién gane, se verán afectados intereses de peligrosos actores de la vida nacional. Quizá por eso es la violencia contra candidatos, que ha dejado a 35 de ellos asesinados. De acuerdo con el Colegio de México, las víctimas letales son aspirantes municipales, por varias razones, que van desde la disputa de rutas de trasiego de droga y territorios para la extorsión a comerciantes y jornaleros, hasta el control de gobiernos locales por parte del crimen organizado.

En el caso de los homicidios registrados en el país durante este proceso, Guerrero encabeza la lista ahora con 7; Michoacán 5; 2 en Chiapas, Michoacán con 3; Jalisco con 3; Guanajuato 2; Veracruz 2; Morelos 3; el EdoMéx 2; además de Puebla, Colima, la CdMX, Tamaulipas, Oaxaca y Sinaloa con un caso. De estos, 13 eran de Morena, 5 del PAN, 5 del PRI, 4 del PRD, 3 del dizque Verde, 2 de MC, uno del PT,



otro del Partido Popular Chiapaneco y uno más del Partido Chiapas Unidos.

De acuerdo con la organización "Laboratorio Electoral", los ataques son reacciones a "traiciones" y "advertencias". Mire, desde el 4 de junio del 2023, hasta el 23 de mayo de 2024, se han contabilizado 275 casos de violencia electoral, que incluyen 82 personas asesinadas.

Aunque la visión gubernamental refiere que se trata de cifras amarillistas de los medios (pinch... periodistas irreverentes), existe desánimo y miedo. Y tienen razón para tenerlo. Sin embargo, el sufragio es el único camino que tenemos para aspirar a mejores rumbos de economía, seguridad, salud y educación. No hay que olvidarlo.

Justicia para Enrique, ex egresado de la UAEMEX

Refieren testigos que por la noche del viernes 24 de mayo, un padre de familia se dirigía a buscar a su hija a una casa cerca de su propio domicilio, para acompañarla de regreso ante la inseguridad que existe en el centro de Toluca. Esperó a que el semáforo se pusiera en rojo, en el cruce de la avenida

Carranza y Altamirano, para dirigirse a la otra acera, cuando un automóvil Jetta color blanco, con placas de circulación PNW-794-D que avanzaba a exceso de velocidad lo embistió tras "pasarse el semáforo"... Su cuerpo quedó tendido sobre la calle a la que cayó proyectado por el golpe. Vecinos del lugar impidieron que el conductor huyera. Se trataba de Mario "N", de aproximadamente unos 20 años de edad, quien a decir de la gente, iba en estado de ebriedad.

Enrique murió mientras era trasladado a un hospital cercano. Tenía 54 años de edad. Era egresado de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Uaemex, donde estudió comunicación... Un buen padre de familia que intentaba cuidar a su hija de la inseguridad, murió por esa inseguridad. Hasta dónde los accidentes por consumo de alcohol o drogas son accidentes? Su familia exige justicia, mientras que los abogados del agresor litigan la libertad del victimario. Estaremos atentos al caso....

**Hasta otro Sótano...
Mi X @raulmandujano.**



DESDE LAS ALTURAS

ARTURO ALBITER MARTÍNEZ

- **FALTAN 2 DÍAS PARA LA ELECCIÓN. 2 DÍAS DE VEDA ELECTORAL**
- **Alejandro Ozuna sale en defensa del Alejandra del Moral**
- **El que fuera coordinador de campaña de la excandidata afirma que no entregaron la gubernatura.**
- **Sus dichos imposibles de probar y parecen más una disculpa personal por la amarga derrota en la que, él tuvo mucho que ver.**
- **Hasta el momento sólo el ex gobernador Eruviel Ávila había "defendido" a la ex candidata.**
- **Comentario del día: La campaña de Elías Rescala tiene dos visiones opuestas. Los que ven un gran trabajo y los que han mostrado que no conoce ni su distrito.**
- **La candidata a la presidencia municipal nunca lo quiso cerca. No estuvo en uno sólo de sus eventos.**

EN ESTE MOMENTO pocos se atreverían a salir para defender a Alejandra del Moral, luego de renunciar al PRI y apoyar abiertamente a la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum. Y es que, a decir verdad, faltan argumentos para disculpar una actuación de ese tipo. Por más que la hayan presionado desde el mismo Comité Directivo Estatal y que Ana Lilia Herrera montara una ofensiva en contra de la ex candidata.

Ni siquiera dos de los colaboradores más cercanos al señalado como traidor, Alfredo del Mazo han defendido a la perdedora de la gubernatura.

Ni Elías Rescala que ha hecho un pésimo trabajo como líder de la bancada del tricolor y mucho menos, Eric Sevilla que fue el líder del prisma durante la contienda para elegir gobernador.

ALEJANDRO OZUNA QUE POCO HIZO EN FAVOR DEL TRIUNFO, ¿DEFIENDE A ALEJANDRA O SE DISCULPA POR LA PEOR DERROTA DEL PRISMO EN LA ENTIDAD?

Tenemos que recordar que Alejandro Ozuna fue Secretario de Gobierno durante la gestión de Alfredo del Mazo. Cuando asume el cargo el mal recordado mandatario, en el gabinete original estaba Ozuna Rivero. Duró en el cargo, tres años y sale por la puerta de atrás, queda desempleado.

Mucho se especula sobre las acciones que orillaron a pedir su renuncia, sobre todo cuando las decisiones importantes no recaían sobre su persona, porque tampoco debemos olvidar que en ese tiempo, el subsecretario de gobierno era nada más y nada menos que Elías Rescala.

En video de 3:39 minutos, que se observa con producción pues tiene al menos dos tomas, Alejandro Ozuna manda un mensaje y entre otras cosas llama la atención cuando dice "...tengo que decir que me consta el gran trabajo de Alejandra del Moral (durante la campaña) como candidata..."

"...nunca recibí ninguna insinuación, para entregar, para simular trabajo alguno o para dejar de luchar por el triunfo..."

Todas, palabras, que, es de suponer, se tendrían que creer sólo porque las dice, pero que desde el primer minuto, incluso antes en muchos espacios informativos se habló del mal trabajo que hacían y las decisiones que se tomaban desde el Gobierno estatal.

Es lógico suponer que no podría decir lo contrario, la derrota misma hace dudar de su veracidad.

Pero ¿A qué se refiere cuando dice? "Cada uno hizo o dejó de hacer, lo que le correspondía y la historia pondrá a cada quien en su lugar..." ¿Dejó de hacer?

Y eso es lo que está pasando en este momento. Ya que la historia por definición es narrar o exponer acontecimientos pasados y dignos de memoria, sean públicos o privados. Otra más, es la disciplina que estudia y narra cronológicamente los acontecimientos del pasado.

Alejandra del Moral perdió el año pasado en condiciones poco claras, un acontecimiento del pasado digno de memoria. Y si el coordinador de campaña, no se dio cuenta de algo andaba mal y que iban a perder, pues debió aceptar que no hizo el trabajo para el que lo eligieron en lugar de defender a la excandidata.

Hasta las 7 de la noche de ayer, su mensaje tenía 12 comentarios, la mayoría negativos y sólo un par se solidarizó, el resto son críticas, no agresivas pero sí subidas de tono. 28 veces reposteadas seguramente con fines informativos y 99 reacciones.

Vaya defensores de Alejandra del Moral, el ex gobernador señalado de traidor, Eruviel Ávila y su coordinador de campaña que no hizo nada por evitar la peor derrota del PRI en el Estado de México.

Y eso para Alejandro Ozuna, quiere decir la historia lo marca como el coordinador de campaña que perdió la elección donde se disputada la gubernatura de uno de los estados más importantes del país. Así de simple y así de sencillo.

COMENTARIO DEL DÍA: CAMPAÑA DE ELÍAS RESCALA OBSERVADA DESDE ÓPTICAS DIFERENTES. ¿HA SIDO BUENA O MALA?

Así como los de Morena hicieron una selección de candidatos que no parecía lógica, como el hecho de mandar ciertos aspirantes que no conocen la región a buscar el triunfo, en el caso del PRI también hicieron lo mismo.

Uno de los distritos menos complicados para un candidato que representara a la coalición del PRI y el PAN era el 32 de Naucalpan. Entre muchas cosas, porque tiene zonas residenciales con preferencias panistas o por el trabajo que realizó desde hace muchos años, el actual diputado por ese distrito, David Parra.

Así que, no son pocos los que advirtieron o anunciaron que es un distrito al que se le podría considerar como una diputación plurinominal más, ya que si no gana por mayoría, lo hace bajo el principio de minoría.

Elías Rescala es de Huixquilucan y hasta fue parte del Ayuntamiento, incluso alcalde durante un corto tiempo, pero en ese municipio perdería.

Pero el tema es: ¿Ha hecho una buena campaña y ha tenido buena aceptación o por el contrario no conoce ni su distrito?

Se tienen muchos argumentos para decir que no conoce ni su distrito, pues ha hecho campaña en zonas que pertenecen no al 32, sino al 30, incluso hasta tiene propaganda.

Pero lo más relevante: ni al arrancar la campaña y mucho menos en el cierre, Angélica Moya lo quiso cerca de ella, con todo y que en este momento, cuenta con una ventaja, de acuerdo a diversas encuestas, que parece cómoda.

Fotos con simpatizantes que no son de Naucalpan o eventos con escasas 15 a 20 personas. Imposible saber si gana o pierde, todo apunta a que por la primera vía no alcanzará a llegar.